

コロナ禍での学生団結力を活かした大学祭を実現 オンライン大学祭 初開催

10/17(土) 10:00-17:00 本郷キャンパスよりライブ配信

10/18(日) 11:00-18:00 ふじみ野キャンパスよりライブ配信

文京学院大学（学長：櫻井隆）は、新型コロナウイルス感染拡大防止を目的に、本郷キャンパスの「文京祭」とふじみ野キャンパスの「あやめ祭」を、オンライン上にて合同開催することを決定しました。

本学の大学祭としては初のオンライン開催で、両キャンパスの学生が団結して、オンラインの強みを活かした企画や運営などを実施していきます。

開催の経緯と企画内容

新型コロナウイルス感染症の影響を受け、通常の講義や構内活動が制限される中、参加学生および運営スタッフも安心・安全に楽しめる大学祭を実施すべく、今年度はオンライン形式での開催に完全移行することを決定しました。

例年はそれぞれのキャンパス立地に合わせた企画内容を学生が考案し、各キャンパスで実施していましたが、コロナ禍での大学祭開催を実施するため、両キャンパスの学生が一丸となり企画・運営を練り、本学初のオンライン合同開催に至りました。当日は、オンラインならではの強みを活かした企画を予定しており、運営側も参加者も、場所や距離にとらわれずに楽しむことができる大学祭として成功させるべく、1年生も加わっての学生運営スタッフが中心になって準備を進めています。また、10月18日（日）は、プロデュースサイドの配信スタッフ、プロデューサー、カメラ、音響（ミキサー）、映像（スイッチャー）も学生が担当し、手作りの配信を行う予定です。



オンライン大学祭の準備をする学生達

オンライン大学祭 主なイベント

◆10/17（本郷キャンパスからの配信）

クラブパフォーマンス、キャンパス・学び紹介
大学周辺グルメ紹介（ランチ・スイーツ）
スペシャルお笑いライブ

◆10/18（ふじみ野キャンパスからの配信）

学部対抗ひらめき王選手権、クラブパフォーマンス
学生による実況クッキング、学生発表
福原遥オンライントークショー

文京学院大学オンライン大学祭 HP → <https://u-bunkyo-fes.jp/>

【本郷キャンパス 外国語学部3年 文京祭実行委員長コメント】

コロナ禍での大学祭は、私達学生が思い描いていたものとは異なる部分が多くありました、「来てくださいる来場者の方に楽しんでもらいたい」という気持ちは変わっていません。私たちの今年度のテーマである「Become one」を元に、両キャンパス委員全員でこの思いを一つにして、大学祭を作り上げました。多くの方々に幅広く楽しんでいただけるようなコンテンツを沢山用意できましたので、是非ご覧ください。

【ふじみ野キャンパス 人間学部3年 あやめ祭実行委員長コメント】

「本当に開催できるのか」という不安な中で準備を進めてきましたが、今年は本学初となる両キャンパス合同での「オンライン開催」を決定しました。今までキャンパス独自色をだして実施してきた大学祭とは違い、一から考え、試行錯誤を繰り返し、とにかく例年通りにいかないことがばかりで、正直大変な時期もありました。しかし、新しく入学した1年生のメンバーも多く参加してくれて、両キャンパスの実行委員の団結力で今年の大学祭を作り上げました。今年のあやめ祭のテーマは「smile～みんなを笑顔に～」。是非ご覧いただき、ひとりでも多くの方が笑顔になってくれたら嬉しいです。